

## おにぎり通信

## 2022年9月10日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

7月半ばの天候不順の原因は偏西風の蛇行により、上空の寒気や前線などの影響で曇りや雨の日が予想外に10日ほど続いたためで、きょうちょうきこうじょうほうか たんきかん あめ よそう 気象庁気候情報課では「短期間の雨は予想していたが、予想技術がまだ つうかん しょううぶん トラ でないことを痛感している。技術向上を図っていかねば」と述べているそうです。

ふくしこうどう ひ つづ やけ ふくしじむしょ い きぼう かた 福祉行動は引き続きお休みします。ただし福祉事務所へ行くことを希望される方 じさん うかが さい こえ こえ ばあい は、おにぎりを持参して 伺 った際に、お声がけください。お声がけいただいた場合 よくよくじつ げつようび ふくしじむしょ どうこう のみ、翌々日の月曜日に、福祉事務所まで同行いたします。

もより ふくしじむしょ 最寄の福祉事務所

ちゅうおうくふくしじむしょ ちゅうおうくつきじ ちゅうおうくやくしょ かい 中央区福祉事務所・・・中央区築地1-1-1 中央区役所4階

ちょだくふくしじむしょ ちょだくくだんみなみ ちょだくやくしょ かい 千代田区福祉事務所・・・千代田区九段南1-2-1 千代田区役所3階

## ことし ちゅうしゅう めいげつ まんげつ 【今年の中 秋の名月は満月です】

今年の中秋の名月は、今日9月10日(土)です。また、完全な満月になる じかん 時間は18時59分です。ちょうど、おにぎりをお渡ししている前後の時間に まんげつ この原稿を書いているのが約一週間前なので、天気はまだはっきりとはわかりませんが、もし、月が見えたらお月見を楽しんでみてはいかがでしょうか?

中秋の名月と満月が同じタイミングで訪れるとは限りませんが、今年は 間じタイミングで訪れるため、晴れていれば、明るく鮮やかな月を眺めながらお月見をすることができます。秋は空気が澄んでおり、月の出る位置も高すぎず低すぎずちょうどよく、月がもっともきれいに見える時期と言われています。

また、古来の農業において、作物の栽培管理をしていくうえで月の満ちかけは重要なものとされてきました。農業と月には深い関係があり、満月の夜に作物の実りに感謝するお祭りがおこなわれていたことから、それがお月見という習慣につながっていったようです。

かょうきょく 歌謡曲や童謡、クラッシック、ジャズなどにも、月に関する曲がたくさん ありますね。皆さまのお好きな月の曲はありますか?



つつ ま ま つうしん ほうち ばこ いおにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せず、ゴミ箱に入れるなど、かたう きょうりょく ねが かなら にち め あ 片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは必ずその日のうちにお召し上がりください。

ま や なかま れんらくさき 四ツ谷おにぎり仲間 連絡先: 080-7795-8535 うけつけじかん まいしゅうとようびごご じ ごご じ (受付時間 毎週土曜日午後3時~午後6時) ちょだくこうじまち せい きょうかい 千代田区麹町 6-5-1聖イグナチオ教会